

第51回 新型コロナウイルス感染症対策本部会議（要旨）

日時：令和3年9月10日（金）14：50～

場所：401 会議室

【協議事項】

防災監：これより、対策本部会議を開催する。昨日国から緊急事態宣言の延長が発表された。本日は、宣言の延長に伴う市の方針を決定する。まずは状況の説明を防災交通課長より。

防災交通課長：愛知県の7日間平均の新規陽性者数は、9月8日時点で1466.3人とステージ4にあり、危険域260人を5.6倍と大きく超えている状態。県内では、新規陽性者数が8月27日に、過去最大の2346人。また、現在で1日に1000人を超える水準が続いており、各指標がステージ4を下回るのは、まだまだ先の状況。入院患者数も7日間平均で、990.1人と「危険」域を大幅に超えており、医療提供体制も厳しい状態が続いている。一方、犬山市の状況ですが、新規陽性者数は9月に入り少し落ち着きが、9月1日に新規陽性者数は10人となりましたが、2日以降は一桁の日が続いている。直近1週間の新規陽性者数は33人で、10万人あたりの感染者数は44.96人となっている。

続いて、今回の緊急事態宣言の緊急事態措置の内容だが、期間は9月13日から9月30日までの18日間の延長。今回の措置は、期間延長のため、内容についての変更はない。ただ、1点のみ「大規模な催物を開催する際には、酒類提供の自粛や、参加者は、自覚をもって、感染防止対策を自ら徹底するようお願いします」とのお願い事項が追加されている。

防災監：県の措置方針は基本的に変更はない。現状のまま期間が9月30日までとなる。近隣市町村の状況はどうか。

防災交通課長：近隣市町の状況を報告。春日井市、扶桑町、大口町は9月30日まで全施設閉館。小牧市は図書館のみ開館、他全て閉館を継続。江南市は新規の予約は不可、予約済みのみ使用可という方向で進んでいるが、まだ方針は決まっていない。岩倉市は午後8時までの時短と高齢者施設の一部閉館となっているが、延長に伴いスポーツ施設屋内屋外問わず全て閉館。稲沢市は、はじめは時短で進めていたが、9月4日から全館閉館となっている。9月19日までの予定。一宮市は生涯学習施設、高齢者施設等は閉館、指定管理施設は時短の予定。

防災監：近隣の状況は今の通り、市の公共施設の対応については、継続していく自治体が多数を占めている。本市としても、現状対応の継続で対応していきたいと考えている。

各部長：（担当課案に同意）

防災監：現状の対応で、9月30日まで延長で公表していきたい。施設は期限周知ポスターだけ張り替えるように。他に何か意見はあるか。

副市長：施設の管理の関係について、委託など、事前によく協議し、管理の在り方を決めておくこと。

防災交通課長：小中学校の取扱いについては同様でよいか。

教育長：部活について、秋の大会が予定されている。大会に参加しないという選択肢もあるが、平日、火水木金の四日間の内、2、3日時間短縮をしての部活動を行えるように検討してほしいという現場からの要望がきている。公共施設を開設しない状況下で、体育館を使用した部活

動を行うのはどうかと思うが。

市長：部活動については、許容してもよいのではないかと思う。強制せずに、平日だけの活動であれば。

教育長：学校施設を開放していない中で、部活を行うことで批判があるのではないかと懸念している。

副市長：部活の話だが、あくまでも強制しない前提の上、体育授業の延長という考え方で許可してもよいと考えている。

職員の中でも、感染の疑いがある際には、過剰に自宅待機等を命じていたが、現在では定義もはっきりしている。基本的に今の状況に合わせた対応でいいのではないか。

消防長：部活についても、教育の一環として行うのには賛成。

健康福祉部長：部活の件については、管理された特定の者の利用であればいいのではないか。

子育て監：部活は感染防止策を行えばいいのではないか。

都市整備部長：部活についても、本人の意思を尊重する形であれば問題ない。ただし、子供と保護者の意見の食い違いがあるとまた問題になる可能性がある。

都市整備部次長：部活は問題ないかと。

経済環境部長：学校教育の一環としてやる。

経営部長：部活は保護者の方が認知していれば問題ないかと。

議会事務局長：部活と学校開放は別物だと思うので、問題ないかと。現場の先生方の意見の尊重でいいかと。

防災監：部活については、学校ごとに差があってはいけないため、市内統一していくのであればいいかと。

市長：部活について、これはあくまで希望者だけやるという前提であればいいと思う。ただし、対策は確実に行うこと。これだけ流行ってくると、ほんとに対策をとれているのか不安に感じているという保護者の声が入ってくる。

窓口対応などでも、しっかり行っている姿勢を見せること。部活についても、今まで以上にしっかり対策していることを「見える」ようにすること。

教育長：部活については、感染対策を十分にしながら時間短縮を講じた上でやらせていただく。

防災監：部活については、感染防止策を徹底の上、強制ではなく希望者のみで行う。

市長：一点よいか。緊急事態宣言で犬山城も閉めているが、キャンペーンCMをやっている。考えた方がいいのではないか。本市では城まで閉めているのに、キャンペーンをしているのはどうかと思う。事前に詰めていなかったため、こちらもまずかったが。

経済環境部長：確認する。

防災監：また状況が変わるようであれば、改めて協議をお願いする。では、本日はこれで会議を終了する。